

Ai-je encore besoin de ce médicament?

Les médicaments sauvent des vies. Toutefois, en vieillissant, certains d'entre eux peuvent devenir inutiles ou même dangereux.



Le saviez-vous?

Les aînés sont cinq fois plus à risque d'être hospitalisés à cause des effets indésirables de leurs médicaments.

Source: Institut canadien d'information sur la santé, 2013

Découvrez ce que vous pouvez faire
pour réduire les risques associés
aux médicaments.

Visitez reseaudeprescription.ca



Réseau canadien pour l'usage
approprié des médicaments
et la déprescription